

般質問

市民の声を市政に

9月定例会 一般質問

芝生グラウンドの適切な管理を

田島 信吉

年度は4月から快適な利用ができるよう管理していきます。



瀬山正福寺北信号機

答　環境にやさしく住みよい
深谷を目指し、市民全体とし
て取り組むべき計画は？

答　電動生ごみ処理機購入に
対する補助や、資源回収1kg
に対し6円の補助を行つてい
ますが、家庭での取り組みが
重要と考えています。中矢議
員質問にあつたいろいろな方
法を参考に、ごみ処理基本計
画の推進を図つてまいります。



答 平成19年度中に策定される環境基本計画を受け、渋谷市地球温暖化防止実行計画が、平成20年ごろ策定される予定で組みについて聞きたい。

内 の 各 新 技 場 や 多 目 的 広 場 な ど は、公 園 施 設 と し て 都 市 整 備 部 の 所 管 で あ る。仙 元 山 公 園 の 多 目 的 広 場 と 市 営 グ ラウ ンド で あ る、川 本 グ ラウ ンド ・ ゴ ル フ 場 等 は、と も に 芝 生 で あ り、芝 の 状 況 に 応 じ 適 切 な 管 理 が 必 要 で あ る が、管 理 等 の 状 況 と、今 後 の 川 本 グ ラウ ンド ・ ゴ ル フ 場 の 管 理 の 方 向 を 聞 き た い。

答 仙 元 山 の 多 目 的 広 場 は、深 谷 市 施 設 管 理 公 社 に 委 託 し、公 社 職 員 が、冬 芝 の 管 理 や 部 分 的 な も の を 含 め て 昨 年 度 は 38 回 の 割 り 扱 い を 行 い ま し た。川 本 グ ラウ ンド ・ ゴ ル フ 場 の 芝 面 に は、目 土 入 れ や 施 肥 の ほ か 年 6 回 の 割 り 込 み を 業 者 に 委 託 し て い ま す。ま た、来

問 市内7カ所の市営クラウンドは、教育委員会が管理運営を行い、また、山元山公園

川本グラウンド・ゴルフ場

険証の留め置きも存在する。国保は中小業者や農家を含め、

事業
は？

介護相談員派遣事業 再導入へのお考えは?

中矢 春子

問 深谷市民の心を和ませ連
帯感を醸す深谷花火、深谷市
は主体的に対応願いたい。

答 地元「深谷花火実行委員
会」を主体とし、産業振興部
並びに深谷観光協会と共に連
携し十分支援してまいります。

問 深谷市は公共工事に対し
「総合評点」を行っている
が入札者への運用は？

答 公共工事に、良心的かつ
技術力の高い者への評価を図
り悪しき者には、入札排除を。
客観的視点で行います。

ているが、各推進員の情報の共有化を進めることにより、排出抑制や分別の徹底がより図れるのではないか？

答 現在自治会により行っているものであり、意見等については、自治会を通じて、または直接担当課へお願いしています。

答 深谷市においてはPR方法などを検討し、モラルの向上や分別の徹底を図っていきます。ペットボトル等については、各市町の差を縮めるとともに、基本に立ち返って市の独自性をもつた効率的なものにすぐ検討していきます。

答 地元市民に危険かつ重要な信号機であり警察署等へ希望を重ねてまいります。

問 深谷市後榛沢「榛の森公園」北、土砂の撤去を求む

答 うずたかく積まれた土砂により近隣住民は大迷惑、子ども遊び場になり危険。農地法に抵触、早期復元を。必要な手続を踏まえ適正な利用を指導いたします。

問

合併後、それぞれの収集
体系（収集回数、品目等）を
本年から統一し、新たにスター
トしているが、各地域の状況
に差が出ている現状がある。
市では自治会の一つの役割と

生活の中で一番
身近なごみ問題、
今後の方向性は？

江原久美子

答 組合事務局を中心に、各市町の清掃担当課長会議等、定期的に開催しています。その中で情報共有や、各市町に持ち帰つての対応等により、緊密な連携やごみ処理施策の充実を図つております。

問 ごみは発生抑制をし、再利用し、最後に再資源化されるべきだが、現在の大量生産・大量消費社会の中では、ペットボトル等、容器包装類を再資源化することが重要な課題となつてきている。市の今後の方針性は?

答 国の動向及び財政状況を考慮し、慎重に検討したいと考えております。

ごみの有価物のリユースについて

A colorful illustration of two young children, a boy and a girl, looking up at a very large, open book. The book is so large that it fills most of the frame, with its pages visible on both sides. The children appear to be in awe or surprised by the size of the book.

問 介護サービスの質の向上を図るためスタートした介護相談員派遣事業は、誰もが安心して暮らせる地域づくりの礎になると思われる。旧深谷市で2年間導入していた介護相談員派遣事業を、新深谷市としては再導入する考えがあるか、聞きたい。

答 平成15年から17年の2年間に、介護相談員派遣事業を

答 滞納者の方で、来庁して國保は中小業者や農家を含め、安定した収入を確保することが困難な方々が数多く加入している。加入者全員に少しでも速やかに被保険者証を交付することはできないのか。

介護相談員派遣事業 再導入へのお考えは？

議会あれこれ
クイズ

•
•
•